

Bhabinkamtibmas Kel. Tegal Gundil Laksanakan Cooling System, Himbau Warga Ciptakan Kondusifitas Pasca Pilkada 2024

Hidajat - KOTABOGOR.PUBLIKINDONESIA.COM

Dec 5, 2024 - 10:03



Bogor Kota - Polresta Bogor Kota Polda Jabar Bripka Sangkut Herman, Bhabinkamtibmas Kelurahan Tegal Gundil, Kecamatan Bogor Utara, melakukan upaya *cooling system* untuk menciptakan suasana yang kondusif di wilayahnya pasca pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024. Dalam kegiatan ini, Bripka Herman mengimbau masyarakat untuk tetap menjaga kerukunan, keharmonisan, dan ketertiban di tengah beragamnya pilihan politik yang ada.

Menurut Bripka Herman, pasca-Pilkada adalah masa yang sangat rentan terhadap ketegangan dan perpecahan sosial, khususnya ketika hasil pemilihan sudah diumumkan. Oleh karena itu, Bhabinkamtibmas menganggap pentingnya upaya *cooling system*, yaitu pendekatan yang bertujuan untuk menurunkan tensi dan mengajak warga agar tidak terprovokasi oleh informasi yang bisa memecah belah. “Kami mengajak masyarakat untuk tetap tenang, menjaga situasi tetap damai, dan tidak terjebak dalam konflik yang bisa merugikan semua pihak. Kita semua adalah bagian dari keluarga besar Bogor Utara,” ujar Bripka Herman.

Upaya *cooling system* ini dilakukan dengan cara mendatangi berbagai elemen masyarakat, baik tokoh agama, tokoh masyarakat, hingga kelompok-kelompok pemuda untuk berdiskusi dan berbagi pesan damai. Bripka Herman mengingatkan agar semua pihak menghormati hasil Pilkada dan mengedepankan semangat persatuan. Ia juga menegaskan bahwa setelah Pilkada selesai, tanggung jawab kita adalah menjaga keamanan dan ketertiban bersama.

“Kami berharap, setelah Pilkada ini, kita semua bisa lebih dewasa dalam menyikapi hasil yang ada. Jangan biarkan politik memecah belah kita. Marilah kita bersatu kembali untuk membangun wilayah ini dengan lebih baik,” tambah Bripka Herman.

Selain itu, Bripka Herman juga menekankan pentingnya masyarakat untuk tidak mudah terprovokasi oleh informasi yang belum jelas kebenarannya, terutama yang beredar di media sosial. Ia mengajak seluruh warga Tegal Gundil untuk bersama-sama memerangi hoaks dan ujaran kebencian yang dapat mengganggu ketentraman masyarakat. “Kami mengimbau kepada warga agar lebih selektif dalam menerima informasi dan ikut berperan aktif dalam menjaga keamanan serta ketertiban di lingkungan masing-masing,” ujar Bripka Herman.

Dengan melakukan kegiatan *cooling system*, pihak kepolisian berharap agar ketegangan yang mungkin muncul pasca Pilkada bisa segera reda dan tercipta suasana yang lebih aman serta kondusif. Bripka Herman pun berjanji akan terus bekerja sama dengan masyarakat dan seluruh pihak terkait untuk memastikan Bogor Utara tetap damai dan tidak terpecah belah.

Melalui sinergi antara polisi dan masyarakat, Bripka Herman yakin bahwa wilayah Bogor Utara dapat terus berkembang dalam suasana yang aman, nyaman, dan penuh kedamaian pasca Pilkada 2024.

```
<button class="rounded-lg text-token-text-secondary hover:bg-token-main-surface-secondary" aria-label="Salin" data-testid="copy-turn-action-button">
<svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none"
xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md-heavy"></svg></button>
```